

## 39期生区会説明会を開催しました

総務委員会広報

39期生南区在住者を対象に、1月23日(金)10時30分～11時、鯖城学園鯖城ホールで区会説明会を実施しました。39期生は20名対象者の内13名でした。(参加率65%)。

昨夜は名古屋地方も雪が少し降り朝方うっすらと雪景色でしたので39期生の出足を心配していました。しかし、12月の地域ミーティングの参加者が10名でしたのでそれよりも多く参加者があり、内心ほっとしました。この調子で10名ほどの方が入会していただければ今後のこなみ会の活性化にも繋がっていくと期待しています。

こなみ会からは、会長、副会長など役員5名が参加しました。会長もこなみ会の楽しさをいつもの笑顔で強調して話しました。また山下副会長からはこなみ会概要を簡単に説明し、質問などを聞いていました。行事副委員長・社会奉仕副委員長からは、同好会などの面白さについて話しました。

区会説明会は、39期生が南鯖城会に入会するかどうかを確認する「入会確認書」を提出してもらうことが目的です。今日の段階では、参加者13名(38期11名)確認書提出5名(38期9名)入会する4名(38期6名)という結果でした。39期生は慎重派の方が多いかな。入会確認書未提出者や欠席者については2月中旬に最終結果がわかることとなりますので、楽しみに待ちたいと思います。



こなみ会役員の説明



全体の雰囲気